Urbanisme 

"Ce projet est une nécessité tant pour le plateau du Vercors que pour l’agglomération grenobloise. En tant que vertaco, nous gagnons en accessibilité à la ville pour aller travailler mais aussi nous devenons ainsi plus attractifs pour les touristes locaux (...) Mais aussi, comme le veulent nos politiques, restaurer une image de Grenoble comme une ville " montagne». Cela resserrera les liens entre ville et montagne." (La même personne indique plus loin "Il ne faudrait pas que ce projet tourne au rattachement de la CCMV à la métro et que cela ne bouscule pas trop la pression foncière", ce qui souligne toute l’ambiguïté dans les esprits).
Impact sur le visuel 

"Attention à l’impact paysager dans un PNR"   
"Je m’interroge sur l’aspect esthétique des poteaux au pied des trois pucelles...."
Penses-t ‘on à l’impact sur le paysage lorsqu’ on installe de nouvelles remontées mécanique pour le ski 
Le temps des trajets 

"Un élément qui sera déterminant dans mon choix sera le prix ! A prix égal (à la voiture) cela ne réduira pas mon temps de parcours et sera plus contraignant".
Les usagers des lignes 1 ou 2  se plaignent ils du temps passé sur les trajets  

"Problème d’allongement très significatif de la durée de transport : en voiture/moto il me faut 25 minutes pour aller sur mon lieu de travail, en transports en commun 1H minimum."
Les usagers des lignes 1 ou 2  se plaignent ils du temps passé sur les trajets  

Le coût des trajets 

"Il faut que ce mode de transport soit à un prix abordable (3 euros maximum un aller) sinon il n’y aura personne"
Cout voiture sur le trajet identique : Lans >>Sassenage 25 km à 0.30 € le cout du km en voiture = 7.50 € (car l’automobiliste oubli l’usure de sa voiture quand il roule)
"Les gens qui montent à 2 ou plus feront de grosses économies en montant comme aujourd’hui en voiture si le tarif du câble + bus est supérieur à 4 €..."
oui c’est sûr mais combien sont-ils et combien roule seul

"A 1.5€ le litre de gasoil aujourd’hui, il est fort possible qu’un trajet à 4 ou 5€ par téléphérique soit plus économique. Mais ça dépend du cout du trajet et de la possibilité de mettre en place des abonnements intéressants financièrement. "
Pour ou contre le téléphérique me fait penser au référendum pour le tramway dans les années 1980 : seuls les usagers convaincus avaient voté pour sa réalisation : aujourd'hui, sa réalisation n'est pas remise en cause puisqu'elle se développe.
Le pratique dans les transports 

"Quant aux gens qui prennent la voiture actuellement pour aller travailler, je ne vois tout simplement pas pourquoi ils changeraient leurs habitudes, puisque s’ils prennent la voiture c’est que le car, qui passe aussi par la Poya dans des temps de trajet comparable au téléphérique, ne les amène pas au bon endroit ou qu’ils n’ont pas envie de prendre plusieurs lignes de car/tram..."

"Ce mode de transport nous incitera sûrement à prendre les transport en commun à Grenoble."

Le changement des modes de locomotion ne changera que par le changement des mentalités. J’ai fait partie de ces imbéciles individualistes refusant de voir :
            le gain de confort en se faisant conduire 
           le gain de fatigue en dormant dans le bus au lieu de dormir au volant
          la tranquillité de l’esprit  dans les embouteillages
         la possibilité de jouer aux cartes à l’ordinateur ou de pouvoir téléphoner 
           la possibilité de faire ses devoirs ( ou son rapport) dans le bus au lieu de faire à la maison 
"Il serait bon qu’il n’y ait pas trop de distance entre la gare d’arrivée à Lans et un point relais avec des bus ou autre pour aller autre part qu’à Lans..."
non, sans blague, vous alliez oublier l’essentiel, je n’y crois pas 
Solutions  alternatives 

" Pourquoi ne pas remettre le train entre Sassenage et Villard de Lans ? Voilà qui serait plus judicieux et rendrait service à tout le monde, les locaux comme les touristes ! Il faudrait demander à nos voisins suisses ce qu’ils en pensent, eux qui ont su intelligemment conserver tous leurs trains de montagne et s’en félicitent".
Je ne cache pas mon avis plus favorable pour le tram que le câble pour une raison très simple : les trains sont chauffés quand il fait froid et je ne prendrai jamais le câble par -10°
prenez l’exemple de la secrétaire de bureau qui travaille toute la journée dans un bureau surchauffé et qui va greloter pendant ½ heure le matin et le soir pour les trajets à moins que les cabines soient chauffées : on ne s’habille pas en tenue de ski pour aller travailler
""Si vous souhaitez que les gens utilisent un transport en commun, il faut qu’il soit abordable depuis le domicile... Il faut refaire un tram avec des arrêts !"
Plus d’arrêts pour plus de proximité !!!

"Il faut une plage horaire étendue pour les horaires décalés, départ 04h30 vers Grenoble, et retour 22h vers le plateau. Ces horaires ne cessent de progresser sur l’agglo."
Le premier TGV est à 5H20 le matin, des CA tard le soir ; même si ces horaires ne sont pas applicables au début, pourront se généraliser avec la croissance des usagers 
"Pourquoi le câble n’irait pas jusqu’à Villard ?"
La réalisation d’un tramway peut se réaliser en plusieurs étapes ; desservir plus d’arrêt qu’un transport par câble  et chauffé l’hiver 
"Le seul inconvénient de ce système c’est l’arrivée à Fontaine parce que grand nombre de personnes prennent la rocade sud pour aller travailler vers saint martin d’hères et au-delà. Or ceux-là passent par Seyssinet pour éviter les feux et bouchons".
Faux !!! Je me rends souvent à Meylan et même plus loin (Crolles, Echirolles) et il y a suffisamment de correspondance avec l’Y grenoblois il suffit de changer sa façon de vivre ses déplacements 
"Est-ce que le transport par câble est réellement plus rapide, car il faut au moins deux fois changer le moyen de transport, alors... Et le confort ?"
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
"Mode de transport inadapté aux forts vents fréquents et problème de gestion du stationnement —> plus adapté aux grenoblois qu’aux vertacos. En cas de vent, comment remonter le soir ?"
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
La fréquence, le temps d’attente (si complet), l’assurance d’un fonctionnement par tout temps, la securité et le tarif seront les points déterminants de l’utilisation quotidienne de ce télépherique par les habitants du plateau." "
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
Que vont devenir les transports déjà mis en place (le bus ?). Car sinon il faudra que tout le monde achète une voiture pour aller au téléphérique !"
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
"C’est bien pour les métiers du tourisme et améliorera l’accessibilité des clients par temps de neige".
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
"Les transports du transisère seraient-ils maintenus ? Pas sûr..."
Dommage pour les habitants d’Engins 
"Le parking relai de Seyssins reste le plus pratique pour Grenoble, pas Fontaine" (NDLR : souvent écrit)
Faux !!! Je me rends souvent à Meylan et même plus loin (Crolles, Echirolles) et il y a suffisamment de correspondance avec l’Y grenoblois il suffit de changer sa façon de vivre ses déplacements 
"Comment se rendre entre l’arrivée du téléphérique et mon domicile ? L’habitat sur le Vercors n’est pas centralisé."
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
"S’il démarre après 6H ou s’arrête à 18H ou 18H30, aucun intérêt pour ceux qui travaillent et les étudiants".
Le premier TGV est à 5H20 le matin, des CA tard le soir ; même si ces horaires ne sont pas applicables au début, pourront se généraliser avec la croissance des usagers 
"Venant d’Autrans, prendre la télécabine me ferait minimum 20 mn de transport en plus pour rejoindre le centre de Grenoble, comparé à la voiture... soit 40mn de plus par jour ! "
Je viens moi aussi d’Autrans et je ne mets pas plus de temps avec le bus qu’avec la voiture : et même moins de temps en car lorsqu’il y a des bouchons 
les usagers des lignes express n’étaient peut-être pas favorable à leurs créations aujourd hui ils sont insuffisants !!!
"Ce moyen de transport n’a que des avantages par rapport aux autres solutions !"
A conditions que les cabines soient chauffées  

"Ce mode de transport rendrait-il service à ceux qui prennent actuellement les transports en commun sur le plateau dans son ensemble ?"
Je viens moi aussi d’Autrans et je suis travailleur indépendant  je prends régulièrement les TC parce que je n’ai pas de voiture pour l’instant, je me suis adapté au service public et je ne rachèterai certainement pas de voiture bien que mes déplacements soient de plus en plus fréquents 
"Excellente initiative. Reste à étudier sérieusement le transport des usagers à partir du point d’arrivée vers les différents villages du Plateau."
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
"Il faut des cabines où on peut mettre son vélo à l’intérieur ou l’extérieur pour circuler à Grenoble " (NDLR : demande fréquente)
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
"La vocation touristique est vraiment la dimension qui permettra de viabiliser un tel projet... C’est elle qui remplira surement les cabines en dehors des heures de pointes des pendulaires... Des pistes de VTT de descentes, des liaisons efficaces vers les domaines de ski..."
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
"50 millions d’euros serviraient mieux à améliorer un système de cars existant, qui s’adapte aux flux et permettrait de maintenir la gratuité de transport aux collégiens."
A étudier le cout d’exploitation et j’aimerai voir une étude chiffré sur ce point et qui nous soit communiquer
"Pourquoi pas un bon système de bus en saison ou plus longtemps, amenant les skieurs et touristes notamment jusqu’au pied des pistes depuis un parking en bas du Vercors ? Tellement moins coûteux et plus flexible... car arrivé à Lans en télécabine, il faudra de tout façon prendre un bus ! Imaginez un parking relai en bas avec un affichage au bord de la route du temps qui reste avant de prendre la navette bus jusqu’à Villard côte 2000 par exemple ? ’Vous avez une navette bus dans 12 minutes’ avec tarifs attractifs et gain de temps, car pas d’interconnexion, de recherche de parking..."
Une raison supplémentaire d’opter pour le tram : arrêt plus près des usagers, toilettes, mini bar, tablette de travail, chauffé l’hiver  (décidément je reviens souvent sur ce point)
Autres questions 

"Est-il prévu d’étudier l’impact potentiel de ce projet sur l’augmentation de la population du plateau du Vercors et sur l’augmentation éventuelle induite des coûts de logement ?"

"Attention, il faut avoir une politique pour que le Vercors ne devienne pas qu’une cité dortoir et/ou de délassement pour les citadins.... nous sommes quand même dans un parc naturel qui a pour objectif de maintenir un équilibre entre toutes choses (habitat/agriculture/économie/environnement/tourisme/paysages...)".

"C’est sûr le nombre de voitures sur la route est un problème."

Voir plus loin que le bout de son nez 

"Les 4 bus qui descendent le matin doivent transporter environ 150 personnes. Est-ce raisonnable de faire une infrastructure spéciale pour si peu de monde ?"
Le tram ne faisait pas l’unanimité lors de sa mise en route 
"Avant les projets pharaoniques pensons à améliorer l’existant, fréquence bus et liaison sur Grenoble."
Le tram ne faisait pas l’unanimité lors de sa mise en route 
"Bonne idée à condition : - que le coût et la fréquence soient compétitifs et fiables - que des transports plus diversifiés soient mis en place à l’arrivée - que le plateau ne deviennent pas une banlieue de Grenoble, mais reste ’vert’".
Le tram ne faisait pas l’unanimité lors de sa mise en route : aujourd’hui les nouvelles réalisations du tram redonnent de la « fraicheur » à la ville
"Je ne prends pas le bus car il ne m’amène pas jusqu’à mon travail, et le transport par câble ne le fera pas plus".
Ben voyons, on confond bus et taxi : on prend sa voiture pour poser les enfants devant l’école qui est à 200 mètres ou pour aller à la boulangerie acheter sa baguette de pain 
on refuse de faire 5 minutes de marche pour aller travailler mais on prend aussi sa voiture pour aller à l’hypermarché et on marche pendant 2 heures pour faire ses provisions C’EST LE MONDE A L’ENVERS , LE MONDE QUI MARCHE SUR LA TETE
 
"Pour le tourisme, le développement d’activité, la création d’emplois, c’est le seul intérêt à mon sens ; pas pour les habitants"
Je paris que l’auteur de cette remarque est le même que celui qui prend sa voiture pour faire 10 mètres dans la rue 
"Il faut sortir du "coup politico-médiatique" et s’assurer qu’une réelle démarche "projet" existe".
le projet « tram » des années 1980 était vu par ses détracteurs comme un coup politico-médiatique : heureusement qu’il existe aujourd’hui 

"Merci car nos ados éviteront le pouce ou le scooter."
le stop est une éducation comme celle de prendre les TC
"

"C’est comme ça que la métro contourne le refus d’annexer les communes du pourtour grenoblois dans l’agglomération : c’est un moyen de transformer le Vercors en banlieue. Si ce projet voit le jour, dans 10 ans, la plaine Lans Villard sera bétonnée puisque il n’y aura plus besoin d’être courageux pour faire les trajets journalier (les trajets demandent des efforts d’organisation, de temps, financiers, et ils permettent de réguler naturellement l’augmentation de la population du Vercors aux plus motivés). Il ne faut pas se leurrer, si l’accès au plateau devient aisé, c’est la fin de la nature en Vercors."
Je paris que l’auteur de cette remarque est le même que celui qui prend sa voiture pour faire 10 mètres dans la rue 
"Risque : L’opérateur privé fera rapidement du chantage aux communes pour avoir des subventions si ce n’est pas rentable... Attention à nos impôts..."

"Moins de pollution, moins d’essence, moins d’accidents, moins de fatigue, j’ai hâte..."
Le changement des modes de locomotion ne changera que par le changement des mentalités. J’ai fait partie de ces imbéciles individualistes refusant de voir :
            le gain de confort en se faisant conduire 
           le gain de fatigue en dormant dans le bus au lieu de dormir au volant
          la tranquillité de l’esprit  dans les embouteillages
         la possibilité de jouer aux cartes à l’ordinateur ou de pouvoir téléphoner 
           la possibilité de faire ses devoirs ( ou son rapport) dans le bus au lieu de faire à la maison 
... et des idées :²²²²Et autres idées 

"Un système d’auto partage électrique serait intéressant à l’arrivée du téléphérique".
"Plutôt favoriser le covoiturage, ajouter des bus peut-être."
Une réalité est sure et les essais de covoiturages sur le plateau l’a prouvé : les habitants des 4 montagnes sont des gens riches et donc très individualistes ; j’ai fait partie des bénévoles du covoiturage et je l’ai défendu au grand mépris des habitants du pays refusant de voir son utilité préférant son indépendance quel que soit son prix (essence, pollution, embouteillage)
les habitants des 4 montagnes sont des égoïstes et se pavanent en 4x4 corbillard noir au vitres teintés pour paraitre supérieur
"Il faudra démarcher les entreprises de l’agglo pour offrir une aide financière (participation aux abonnements au téléphérique) à leurs salariés dans leurs déplacements domicile/travail".

"Le bus est une excellente alternative, les routes d’accès sur le plateau ne sont absolument pas engorgées." (NDLR : si un peu les jours de ski)

"Le vélo sera le mode de transport complémentaire avant et après les bennes"

"Des bus le moins énergivore possible toutes les heures, cadencés, toute la semaine, et c’est réglé plus simplement."
OUI !!! LE TRAM 
"Au-delà du mode de transport pour relier une zone de résidence à une zone de travail, c’est plus globalement une question d’aménagement du territoire qui est posée ! Si le Vercors a le sentiment d’être un territoire à part (surtout vis à vis de la métro), il n’en demeure pas moins extrêmement dépendant et ce projet le démontre. Si cette nouvelle infrastructure va dans le (bon) sens de trouver des solutions, on voit également que la force publique est toujours dans un mode de rattrapage par la création des grandes infrastructures de déplacement en lieu et place de définir à l’amont un développement concerté entre les territoires ! Habiter et travailler sur des territoires distincts n’est pas une formule qui pourra demeurer pérenne dans le temps aussi bien économiquement (sauf pour les riches !) qu’environnementalement... Des alternatives existent, elles se nomment télétravail par exemple".
Prévoir l’avenir des transports est une évidence, la réalisation des voies tramways au 20éme siècle était l’avenir que n’ont pas compris certains décideurs qui n’ont pas vu plus loin que le bout de leurs nez et la grosseur de leur porte feuille 
